

MAHASISWA STAH PALU PERDALAM ILMU JURNALISTIK DI LKBN ANTARA



Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sulteng La Ode Masrafi menerima kunjungan mahasiswa STAH Dharma Sentana Kota Palu, Selasa. (ANTARA/HO-Andriyanto)

Sejumlah mahasiswa-mahasiswi dari Sekolah Tinggi Agama Hindu (STAH) Dharma Sentana Kota Palu, Sulawesi Tengah (Sulteng), memperdalam ilmu jurnalistik di Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Sulteng.

"Iya, bertepatan dengan saat ini kami sedang melaksanakan salah satu program KKN, yaitu jurnalisme kampus," ucap Ketua Posko KKN-PPL STAH Palu, Yulan, saat berdialog dengan Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sulteng La Ode Masrafi, di Palu, Selasa.

Sebanyak 10 orang mahasiswa/mahasiswi perwakilan KKN-PPL STAH Kota Palu berkunjung ke Kantor LKBN ANTARA Biro Sulteng, untuk memperdalam ilmu jurnalistik. Kunjungan mahasiswa STAH Dharma Sentana Palu disambut oleh Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sulteng La Ode Masrafi.

Yulan mengatakan pihaknya saat ini sedang menjalani program kuliah kerja nyata dan praktek pengalaman lapangan, yang salah satu muatannya mengenai pendalaman jurnalistik.

"Bertepatan juga adik tingkat kami dari Program Studi Pendidikan Agama Hindu (PAH) mendapat tugas mata kuliah jurnalistik. Jadi, kami fasilitasi berkunjung ke ANTARA Biro Sulteng ini," ujarnya.

Padankesempatan itu, La Ode Masrafi memperkenalkan tentang Perum LKBN ANTARA sebagai Kantor

Berita Indonesia milik negara, kepada mahasiswa STAH Palu.

La Ode juga memperkenalkan mengenai beberapa produk LKBN ANTARA yang terdiri dari teks, foto dan video yang menjadi kekuatan ANTARA. Ia juga mengenalkan mengenai komposisi karyawan atau wartawan LKBN ANTARA Biro Sulteng kepada mahasiswa yang berkunjung.

La Ode juga meminta mahasiswa STAH Palu agar berperan mencegah penyebaran informasi hoaks di media sosial, dengan cara menyaring informasi terlebih dahulu sebelum membagikan ke berbagai platform media sosial.

Hal itu berangkat pertanyaan salah satu mahasiswa mengenai peran LKBN ANTARA dalam memberikan informasi berita yang mencerahkan masyarakat pembaca.

"Mahasiswa harus cerdas dan jeli memilih berita dan membagikannya di media sosial. Saat ini, banyak beredar berita hoaks. Jadi perlu disaring agar tidak terjebak," ungkap La Ode.

LKBN ANTARA Biro Sulteng siap membantu STAH Palu dalam membina dan mengembangkan wawasan serta keterampilan mahasiswa pada bidang jurnalistik.

Berkaitan dengan kunjungan itu, mahasiswa/mahasiswi STAH Dharma Sentana Kota Palu menganggap bahwa kunjungan ke LKBN ANTARA Biro Sulteng merupakan pengalaman lapangan yang sangat berharga.

"Kami berterima kasih diterima dengan baik. Ini pengalaman lapangan yang sangat berharga bagi kami. Kami sangat membutuhkan ilmu jurnalis agar bisa menulis dan memahami berita dengan baik," kata salah

satu mahasiswa STAH Palu Ram Yudhistira.

Pewarta : Muhammad Hajji

Editor : Laode Masrafi

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)